

# Midi Libre

Lodève / Cœur d'Hérault

## Le sac à dos "Comporte", un outil ludique pour découvrir les vignobles

### ŒNOTOURISME

Le projet, développé notamment par le Sydel, permettra aux familles de partir à la rencontre des terroirs viticoles de façon divertissante.

Il porte un nom qui fleure bon le terroir viticole. D'ici quelque mois, le sac à dos "Comporte" sera mis à disposition de professionnels de l'œnotourisme, à destination de familles qui souhaitent découvrir les vignobles du cœur d'Hérault.

#### Confectionnés mi-février à Montpellier

Loupe, memory, crayons de couleurs, défis à relever, "Clin de nez" six arômes, tire-bouchon, jeu de l'oie, nappe, jumelles, etc., le Comporte sera doté de tout un équipement ludique qui ouvrira les portes de l'aventure, en autonomie... à travers les vignes.

De quoi permettre aux "œnotouristes" de découvrir au cours de leur balade les spéci-

ficités des terroirs et les savoir-faire locaux. Ces sacs à dos, une fois créés, seront mis à disposition gratuitement, contre caution, chez les professionnels ambassadeurs Vignobles & Découvertes : caveaux, hébergements, prestataires d'activités...

En attendant la période estivale et l'occasion de re(découvrir) les terroirs du cru, à partir de mi-février pas moins de 185 Comporte vont être confectionnés, à Montpellier, dans les locaux de l'atelier d'insertion Ganmes.

Conçu à partir de bâches publicitaires recyclées et de denim, chaque sac à dos aura donc un visuel unique. Son design a été imaginé par Magalie Sanz, alias "Galimato", et cha-



Lors d'une visite familiale au Castellás. HERAULT TOURISME/RECIS DOMERCUE

que sac portera le prénom d'un(e) vigneron (ne) des destinations Vignobles & Découvertes partenaires. Fruit d'un projet de coopération issu du programme européen Leader entre quatre destinations œnotouristiques : "Languedoc, Cœur d'Hérault", "Minervois, Faugères, Saint-Chinian et Haut-Languedoc", "Vignobles

de Vidourle Camargue", "La route des vins de Bordeaux en Entre deux mers", le Comporte pourra éventuellement être associé à une formule pique-nique. Il a déjà été testé, grandeur nature, par deux familles qui se sont portées volontaires.

J. M.